suisse.ing: Tour de Suisse

Die Austausch-Plattform ermöglicht Synergien





Regional gruppe Solothurn im September 2023.

Regionalgruppe Aargau im Mai 2023.

Die Geschäftsstelle der suisse.ing hat im vergangenen Jahr die «Tour de Suisse» gestartet. Dabei werden alle Regionalgruppen der Schweizerischen Vereinigung Beratender Ingenieurunternehmungen besucht.

Text Livia Brahier, Sophie Vaucher*
Bilder suisse.ing

Die suisse.ing tritt als Sprachrohr der gesamten Branche der ganzen Schweiz auf. Als Arbeitgeberverband, der sich für die Interessen und Belange politischer und gesellschaftlicher Natur der IngenieurInnen in der Schweiz einsetzt, sind diese Treffen und der Austausch mit den Mitgliedern der einzelnen Regionen sehr wertvoll. Insgesamt fanden bisher Zusammenkommen mit zehn Regionalgruppen statt. So vielseitig die Branche ist, so sind es auch die Regionalgruppen. Sie sind unterschiedlich organisiert und repräsentieren die vielfältigen Facetten der Verbandstätigkeit in den verschiedenen Regionen des Landes.

Für den Präsidenten Andrea Galli und den Geschäftsführer Mario Marti boten und bieten diese persönlichen Besuche eine wichtige Plattform, um mehr über die

regionalen Aktivitäten, Problematiken und Themen zu erfahren. Durch den direkten Austausch mit den Mitgliedern vor Ort kann die Geschäftsstelle der suisse.ing wertvolle Einblicke gewinnen und die Bedürfnisse der Mitglieder besser verstehen. Die Heterogenität der Regionalgruppen ist bereichernd. Diese Vielfalt widerspiegelt sich auch in der Übersicht über die Tätigkeiten der Regionalgruppen (siehe suisseing-jahresbericht.ch/jahresbericht-regionalgruppen). Die Besuche der Geschäftsleitung dienten daher auch dazu, diese Vielfalt zu erkennen und mögliche Synergien und gemeinsame Thematiken zwischen den Gruppen zu identifizieren.

Die Regionalgruppen der suisse.ing sind ein wichtiges Bindeglied zwischen dem Verband und den Mitgliedern vor Ort. Sie sind es, die die Interessen der IngenieurInnen in den verschiedenen Regionen vertreten und die Verbandsarbeit aktiv mitgestalten. Durch den persönlichen Kontakt bei den Besuchen konnten Andrea Galli und Mario Marti nicht nur ihre Unterstützung für die Aktivitäten der Regionalgruppen zum Ausdruck bringen, sondern auch direkt auf die Anliegen und Fragen der Mitglieder eingehen.

Die Besuche der Geschäftsstelle bei den Regionalgruppen der suisse.ing haben sich

suisse.ing







Vorstandsausschuss der Regionalgruppe Zürich im April 2023.

Regionalgruppe Waadt im Oktober 2022.

als wichtige Plattformen erwiesen, um den persönlichen Austausch zu fördern, regionale Herausforderungen zu verstehen. Durch diese direkte Verbindung zwischen der Verbandsführung und den Mitgliedern vor Ort wird die suisse.ing in ihrer Rolle als Dachverband gestärkt.

Für die suisse.ing ist es zentral, nahe bei den Mitgliedern zu sein und deren unterschiedlichen Bedürfnisse abzuholen, in die Tätigkeit des Verbandes zu integrieren und Synergien zu schaffen. suisse.ing vertritt die Interessen seiner Mitglieder in Wirtschaft, Politik und Gesellschaft. Daneben profitieren unsere Mitglieder von vielseitigen Verbandsleistungen, die sie in ihrem Geschäftsalltag und in der Unternehmens-

führung unterstützen. In diesem Zusammenhang bietet suisse.ing unter anderem ein Netzwerk aus Fachexperten, betreibt aktive Medienarbeit für seine Mitglieder, stellt eine kostenlose rechtliche Erstberatung sowie eine Helpdesk-Vergabe zur Verfügung und gewährt attraktive Angebote branchenspezifischer Versicherungslösungen der suisse.ing-Stiftung.

Neu profitieren Mitgliedsunternehmen von suisse.ing zudem von einer Kooperation mit Mobility. Für Neukunden bei Mobility fallen im ersten Jahr keine Kartenkosten an. Zudem erhalten sie dauerhaft 10 % Rabatt auf dem Business-Fahrtarif. Auf der Website suisse-ing.ch/mobility findet man alle Details zur Kooperation mit Mobility.

Alle Vorteile einer Mitgliedschaft bei suisse.ing findet man unter suisse-ing.ch/mitglieder. Überzeugen Sie sich selbst und beantragen Sie heute noch Ihre Mitgliedschaft.

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung. ■

Autorinnen

*Livia Brahier, Leiterin Kommunikation suisse.ing Sophie Vaucher, Mitarbeiterin Kommunikation suisse.ing

suisse-ing.ch/mitgliedschaft-beantragen

suisse.ing

Schweizerische Vereinigung Beratender Ingenieurunternehmungen Union Suisse des Sociétés d'Ingénieurs-Conseils Unione Svizzera degli Studi Consulenti d'Ingegneria Uniun svizra dals biros d'inschigneria consultativs Swiss Association of Consulting Engineers

Wichtige Links www.suisse-ing.ch www.bilding.ch www.building-award.ch www.linkedin.com/company/suisse-ing www.twitter.com/suisse_ing 422 Mitgliedsunternehmungen an rund 1022 Standorten mit gut 14625 Mitarbeitenden (plus 1553 Lernenden, davon 300 in der BMS-Ausbildung)

Präsident Andrea Galli

Geschäftsführer Dr. Mario Marti, Rechtsanwalt, Bern

Geschäftsstelle suisse.ing, Effingerstrasse 1, Postfach, 3001 Bern

14 Regionalgruppen in der ganzen Schweiz, Bruttohonorarumsatz rund 2.64 Mrd. Franken (2021)